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Руслан Тхагушев, Алексей Брагин, Михаил Сурков. Фото Сергея Сергеева.
Пресс-служба ЦК КПРФ  

17 ноября 2012 года в Москве состоялся II Всероссийский  Съезд представителей
трудовых коллективов. В его работе принял участие  Председатель ЦК КПРФ Г.А.
Зюганов, который выступил перед делагатами с  большой речью. С докладом
«Наша цель – народовластие и социализм»  выступил заместитель Председателя
ЦК КПРФ, руководитель Всероссийского  штаба протестных действий, академик
РАСХН В.И. Кашин. Съезд поддержал  Антикризисную программу КПРФ. В
Постановлении съезда высказано недоверие  Правительству и предложено  в
условиях надвигающейся новой волны  мирового кризиса сформировать новый
кабинет министров с участием  представителей всех парламентских партий.

  

  

«Следующий год будет неизбежно хуже, чем нынешний»

  

  

В Съезде приняли участие около 500 делегатов, представителей  промышленности,
сельского хозяйства, науки, медицины, образования. С  приветствием к ним обратились
участники комсомольских строительных  отрядов. Они рассказали о своей работе по
защите прав учащейся и  студенческой молодежи. «Коммунисты крепче стали, и Сталин
среди нас», -  это строчки из стихотворения, которое прочли комсомольские вожаки.  
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Лидер российских коммунистов Г.А. Зюганов вручил грамоты и ценные  призы
отличившимся комсомольским активистам. После этого состоялось  вручение наград за
заслуги перед партией группе участников Съезда.

  

Форум открылся исполнением Гимна Советского Союза. С приветственным  словом к его
участникам обратился Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

  

Затем с докладом выступил заместитель Председателя ЦК КПРФ,  руководитель
Общероссийского штаба протестных действий, академик РАСХН  В.И. Кашин. Тема его
доклада «Наша цель – народовластие и социализм».

  

В своем вступительном слове Г.А. Зюганов отметил, что съезд проходит в  условиях
жесточайшего экономического кризиса, который охватил всю  планету. Новая его волна
уже обрушилась на Америку, объединенную Европу,  начали проседать экономики стран
Азии. Но глубже всех в эту яму  провалилась Россия. За время кризиса наша страна
потеряла 24%  производства в обрабатывающей промышленности. Более высокие темпы
спада  из европейских стран были только в Латвии.

  

«Следующий год будет неизбежно хуже, чем нынешний», - подчеркнул  лидер КПРФ. Он
отметил, что об этом свидетельствует новый  правительственный бюджет, в котором
заложено сокращение расходов на  ведущие отрасли экономики на 800 млрд рублей.

  

Г.А. Зюганов рассказал, что сегодня капитал становится все  агрессивнее, он ищет
выход из кризиса на пути военных авантюр.  Коммунисты же предлагают свою
антикризисную программу, в основе которой  национализация стратегических отраслей,
регулирование тарифов,  бесплатное образование и здравоохранение. Цель
сегодняшнего съезда  трудящихся – обсудить антикризисные предложения Компартии.

  

«Здесь представлены все российские регионы и все отрасли хозяйства, -  подчеркнул
лидер КПРФ. – И мы правомочны принимать самые ответственные  решения».
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«Наша цель – народовластие и социализм!»

  

  

С докладом на тему «Наша цель – народовластие и социализм» на съезде  выступил
заместитель Председателя ЦК КПРФ, руководитель Всероссийского  штаба протестных
действий, академик РАСХН В.И. Кашин. Полная версия его  доклада опубликована на
официальном сайте КПРФ  (http://kprf.ru/activity/worker-rights/112612.html).

  

  

«Второй Всероссийский съезд представителей трудовых коллективов  проходит в дни,
когда в 1942 году решалась судьба нашей страны в  Сталинградской битве, - подчеркнул
Владимир Иванович. - Мы только  недавно отметили 200-летие победы в войне 1812 года
и 400-летие изгнания  поляков из Москвы. В декабре мы будем отмечать 90-летие
создания СССР.  Съезд проходит в год 95-й годовщины Великой Октябрьской
социалистической  революции – всемирно исторического события XX века. В октябре
1917 года  рабочие и крестьяне России показали выдающийся пример прорыва к новому 
миру – миру добра, правды и справедливости. История ХХ века ярко  запечатлела
несомненные успехи социализма. Наш народ проявил  удивительное мужество, талант и
трудолюбие, героизм, преодолел  отсталость, нищету и безграмотность, победил в
тяжелейших войнах,  восстановил страну из руин, первым шагнул в космос, овладел
ядерной  энергией и в мирных, и в военных целях. Даже разрушение СССР не лишило 
жизненных сил и привлекательности социализма. В современном мире пример  русского
пролетариата, идеи социализма, его гуманистические ценности  вновь набирают
популярность».

  

«Жизнь и события последних лет показывают, - отметил В.И. Кашин, -  что эти идеи
живы и в нашей стране, в душе нашего народа, загнанного в  капиталистическое рабство
путем обмана и предательства. Нет сомнений,  что рано или поздно народ сбросит с
себя капиталистическую удавку. Это  потребует от всех нас, кому дороги наша Родина,
ее социалистическое  будущее, невероятного напряжение сил, сплочения, осознания
рабочим  человеком своей исторической роли и ответственности перед будущими 
поколениями. В этом смысле мы рассматриваем настоящий съезд, как один из  этапов

 3 / 18



«Мы не сдадимся – это наша страна и наша земля!» В Москве прошел II Всероссийский Съезд представителей трудовых коллективов. Итоговый материал

развертывания нового наступления сил социализма в борьбе за  смену социального
строя и восстановление Советской власти».

  

«Хочу особо еще раз подчеркнуть, что КПРФ – часть трудового народа.  Политика
КПРФ – это чаяния большинства граждан России. Только опираясь  на большинство и
борясь за его интересы можно вместе с трудящимися  добиться выполнения задач, о
которых сказано в настоящем докладе, и  которые, безусловно, будут дополнены в ходе
дискуссии на съезде. Только  так можно прийти к общей победе и реализовать новую
политику – политику в  интересах нашего народа, политику возрождения нашей Родины
– России», -  сказал В.И. Кашин.

  

  

«Мы не получаем от государства никакой поддержки»

  

  

Затем участники съезда перешли к прениям.

  

Генеральный директор ЗАО «Совхоз имени В.И. Ленина» Московской области П.Н.
Грудинин
рассказал, что из 12 крупнейших сельскохозяйственных предприятий в  Подмосковье
фактически осталось только одно. Государство сегодня не  поддерживает трудовые
коллективы. Российские производители сталкиваются с  проблемой, когда произведя
даже качественную продукцию, они не могут ее  реализовать на рынке. Торговые
оптовики стремятся закупить иностранное  продовольствие, хотя оно зачастую хуже
отечественного по качеству и выше  по цене.

  

Вступление в ВТО, по мнению выступающего, очень больно ударит по  сельскому
хозяйству России. Наши производители просто не выдержат  конкуренции с западными,
поскольку те имеют государственную поддержку, а  наши аграрии – нет.
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По мнению П.Н. Грудинина, в правительстве должны работать не  дилетанты, а
профессионалы – представители трудовых коллективов. На  производстве также остро
ощущается дефицит профессиональных рабочих и  инженерных кадров, поскольку
государство не занимается решением этой  проблемы.

  

Электрогазосварщик из Ростовской области С.В. Глущенко напомнил, что ровно 110 лет
назад в Ростовской области была проведена  грандиозная стачка, в которой приняло
участие около 30 тысяч рабочих,  Сегодня, как и 110 лет назад, ростовские рабочие
подвергаются жесткой  эксплуатации со стороны паразитического класса – буржуазии.
Только  задолженность по заработной плате по области составила 199 млн рублей.

  

С.В. Глущенко также посетовал на то, что в России и в Ростовской  области было
фактически разрушено профтехобразование, поэтому сегодня  одна из проблем
отечественного производства – отсутствие  профессиональных рабочих кадров.

  

По мнению А.М. Перфилова, депутата Совета города  Химки от КПРФ, начальника
сектора ОАО "НПО Энергомаш имени академика  В.П. Глушко", государство вместо того,
чтобы помогать стратегическим  предприятиям, загоняет их еще глубже в долговую яму.

  

Как рассказал Алексей Михайлович, за историю «Энергомаша» на нем было 
разработано более 60 серийных двигателей. «Мы – ведущий производитель  ракетных
двигателей», - подчеркнул он, отметив, что в 2012 году при 47  процентах запусков
космических летательных аппаратов использовалось  оборудование, изготовленное
именно на этом объединении.

  

«Казалось бы, такое предприятие нужно стремиться сохранить, однако до  2010 года мы
не получали от государства никакой поддержки – только  постоянные проверки, налоги
и штрафы», - сказал А.М. Перфилов.

  

Небольшую финансовую помощь, отметил выступавший, оказали лишь в 2010  году,
когда на волне кризиса предприятие было под угрозой закрытия.
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В результате отсутствия средств, по словам А.М. Перфилова, на  «Энергомаше»
практически отсутствует современная производственная база.  «Когда сюда приехали
американцы – а наше производство теперь  рассекречено - они не верили, что на тех
мощностях, которые мы им  показали, можно создавать конкурентоспособную
продукцию», - рассказал  он.

  

Среди других проблем, озвученных Алексеем Михайловичем, – старение  коллектива,
упразднение социальных льгот (вплоть до закрытия заводских  общежитий и детских
садов), а также слабость и безынициативность  профсоюзов.

  

«Мы не сдадимся – это наша страна и наша земля. Мы будем работать!», - сказал в
заключение депутат.

  

Руководитель столичной швейной фабрики «Большевичка» В.Э. Гуров подчеркнул, что
главная проблема развития отечественной промышленности – это отсутствие
компетентных управленческих кадров.

  

«Причина всей нашей бесхозяйственности – неумение управлять», - сказал он.

  

По мнению Владимира Эдуардовича, низкую квалификацию экономических  кадров
правительство пытается компенсировать ужесточением  налогообложения, что, с его
точки зрения, никак не способствует развитию  отечественного производства.

  

Раскритиковал промышленник и современное законодательство в отношении  малых
предприятий. «Они становятся очагом коррупции, и нередко  используются лишь как
способ уклонения от уплаты налогов», - считает  В.Э. Гуров.

  

Выступающий рассказал также об успехах «Большевички». «Мы – лучший  региональный
налогоплательщик в швейной отрасли и отдаем государству  свыше 220 миллионов
рублей», - подчеркнул Владимир Эдуардович. Кроме  того, как отметил В.Э. Гуров,
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коллективу фабрики удалось сохранить в  своем распоряжении контрольный пакет ее
акций.

  

«Прагматизм при решении народнохозяйственных задач и грамотный подбор 
управленческих кадров – вот действия, которые могут исправить ситуацию в 
промышленности», - резюмировал В.Э. Гуров.

  

Мастер литейного цеха Всероссийского института легких сплавов В.А. Струков
рассказал о причинах, по которым молодежь не идет работать на заводы.

  

«После окончания института нет уверенности в высокой заработной  плате, а на первом
месте работы выпускник зачастую воспринимается как  балласт», - объяснил В.А.
Струков.

  

С другой стороны, деморализующее впечатление на молодых специалистов,  считает
инженер, производят и сами заводы. «Даже если устроился –  первое, что увидел, - это
разваливающиеся цеха, морально устаревшее  оборудование и бесящиеся с жиру
начальники», - пояснил он.

  

«Советский рабочий знал, что его труд пойдет на благо страны, -  продолжил В.А.
Струков. – Благодаря уверенности в завтрашнем дне он мог  полностью отдаться
работе, и поэтому у станка стояли настоящие  профессионалы».

  

Как отметил выступавший, сегодня ситуация совершенно противоположная.  «Правители
нашей страны выбросили рабочий класс на обочину истории», -  сказал он.

  

«Мы – единственная сила, способная переломить хребет врагу. Рабочие –  не бойтесь
отстаивать свои права! Только вместе – пролетариат и партия,  мы сможем победить!», -
такими словами В.А. Струков завершил свое  выступление.
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Командующий 58-й армией Северо-Кавказского военного округа в 2003-2006 годах,
генерал-лейтенант В.И. Соболев рассказал о том, что произошло с армией, в результате
«реформ» Сердюкова.

  

«Мы практически ее утратили. Потеряны система управления,  мобилизационная
готовность. Разрушена система тылового обеспечения», -  констатировал выступающий.

  

Как отметил В.И. Соболев, созданная вместо тыла структура,  коммерческое
предприятие «Оборонсервис», обходится государству в 10 раз  дороже.

  

Среди других изменений, которые Виктор Иванович считает  неприемлемыми, -
ликвидация воинских должностей в военкоматах,  сокращение срока службы по призыву
до одного года, а также  преобразование дивизионной системы управления войсками в
бригадную.

  

«Такая армия, как отмечали аналитики НАТО, больше не способна  выполнять свои
задачи даже в локальных конфликтах», - подчеркнул он.

  

«Когда сменилось руководство ВС РФ, эта картина стала уже отчетливо  ясной. Очень
многое еще нужно сделать – ведь наша армия разрушена  примерно так же, как царская
в 1917 году», - сказал В.И. Соболев.

  

Председатель профсоюза работников ОАО «Кировский завод» С.М. Пантелеев считает,
 что Россия может быть самодостаточной страной, поскольку у нас  сосредоточена одна
треть стратегических богатств планеты. К сожалению,  этого не понимают наши
правители, они ничего не делают для развития  производства. Реальный сектор
экономики в таких условиях может только  выживать, но никак не развиваться.

  

По его мнению, Россию нельзя назвать социальным государством. С.М.  Пантелеев
напомнил, что минимальный размер оплаты труда – 4611 рублей.  «На такие деньги,
конечно, можно прожить, но недолго», - грустно пошутил  председатель профсоюза.
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Председатель стачкома Богородицкого завода технохимических изделий Т.И. Леонова
рассказала про историю борьбы своего предприятия за выживание.

  

«Завод наш уникальный, он занимается выращиванием монокристаллов, -  сказала она. –
На них, в том числе, работает большой адронный  коллайдер».

  

Однако, несмотря на это, по словам Татьяны Леоновой, в 2011 году на  предприятии
была начата процедура банкротства. «А это увольнения,  невыплата заработной платы,
вывоз оборудования», - пояснила Т.И.  Леонова.

  

«Нам помогли только коммунисты, - продолжила активистка, - лишь после  личного
обращения Г.А. Зюганова и И.И. Мельникова к премьеру Путину  продажа оборудования
были приостановлена и нам выделили деньги на  сохранение завода».

  

Т.И. Леонова призвала трудящихся не бояться защищать свои права.  «Идите в суды!
Даже нынешний Трудовой кодекс предполагает очень многое  для ответственности
работодателя. Например, за незаконное увольнение», -  рассказала она.

  

«Объединяйтесь, помогайте друг другу! Только так вы сможете чего-то  добиться и
что-либо доказать в суде», - резюмировала Т.И. Леонова.

  

Индивидуальный предприниматель из Республики Саха-Якутия А.Р. Винокурова
рассказала о состоянии экономики в своем регионе. Экономика республики  носит
сырьевой характер, сырье идет на экспорт. В Якутии ведется добыча  угля, но
буржуазия нещадно эксплуатирует рабочих. Зарплаты низкие, их  рост отстает от
темпов инфляции. Уровень безработицы по республике – 11  процентов, ежегодный
отток населения из Якутии – 1,2 процента.

  

А.Р. Винокурова считает, что необходимо провести национализацию,  только так, по ее
мнению, можно решить накопившиеся проблемы в  экономике.
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Директор Ейского станкостроительного завода (Краснодарский край) А.Д. Кулинский р
ассказал,  что станкостроительный комплекс СССР был на третьем месте в мире, а 
станкостроительный комплекс России – только на 27-м. За 20 лет  уничтожено много
предприятий этой важной для страны отрасли. Осталось  лишь 5 процентов от того, что
было в СССР.

  

Ейский станкостроительный завод в Краснодарском крае сохранился и  работает только
благодаря энтузиазму и патриотизму его руководства и  трудового коллектива. «Чувства
патриотизма, государственности у рабочих  нашего предприятия значительно больше,
чем у руководителей страны», -  считает А.Д. Кулинский.

  

Примечательный факт, зарплата директора на одном уровне с зарплатами  рабочих и
инженеров. «Наша борьба за предприятие требует жертвенности.  Прибыль, конечно,
нужна, но не ценой превращения заводов в магазины и  ночные клубы», - отметил А.Д.
Кулинский. Он предложил законодательно  ограничить возможность новоявленным
хозяйчикам разрушать предприятия,  которые создавались трудом всего советского
народа.

  

Гендиректор одного из предприятий Красноярского края, депутат городского Совета г.
Красноярска И.В. Сорокин рассказал как деградирует бывший центр советской
тяжелой промышленности.

  

Как отметил Игорь Васильевич, подъем в Красноярском крае начался во  время Великой
Отечественной войны, когда туда было эвакуировано порядка  30 научных институтов и
промышленных предприятий.

  

В советское время в регионе создавались закрытые городские  образования, ставшие
основой ядерного щита страны, а завод, на котором  работал И.В. Сорокин, выпускал до
40 комбайнов за смену.

  

«В настоящий момент в городе не осталось почти ни одного предприятия,  построенного
при советской власти», - с сожалением отметил он.
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«Город не будет жить на плечах у среднего и малого бизнеса. Без крупной
промышленности не проживешь», - уверен И.В. Сорокин.

  

В результате закрытия заводов и учебных заведений, как сообщил Игорь  Васильевич,
«в городе невозможно найти даже толкового сварщика».

  

«Только в нашей стране трудящийся может быть нищим», - с негодованием подчеркнул
выступающий.

  

«Красноярский край превратился в торгово-развлекательный центр», - констатировал
И.В. Сорокин.

  

В ответ на это, рассказал Игорь Васильевич, коммунисты края создали  Советы
трудовых коллективов. «Они заявили о себе тогда, когда  руководство вагоноремонтного
завода решило уволить 3000 человек и  выставить станки на торги. Благодаря нашему
протесту сокращения были  приостановлены. Профсоюзы же на наш призыв так и не
откликнулись», -  сообщил депутат.

  

«Борьба трудящихся постепенно перерастает из экономической в  политическую. И мы,
коммунисты, должны сплотить их вокруг себя!», -  сказал он.

  

В завершение своего выступления И.В. Сорокин зачитал обращение Совета  трудовых
коллективов Красноярского края к делегатам II Всероссийского  съезда представителей
трудовых коллективов.

  

Председатель профсоюзного комитета ОАО "Пермский свинокомплекс" С.П. Кунафина
рассказала о ситуации, которая складывается в борьбе за свои права у рабочих края.
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Перед тем, как начать выступление, она извинилась за недобросовестных 
профсоюзных деятелей, вступающих в сговор с руководством предприятий.  «Мне очень
жаль, что действительно есть такие лидеры профсоюзных  организаций, которые не
оправдали доверие работников», - сказала  Светлана Петровна.

  

Затем председатель профкома рассказала делегатам о своем опыте борьбы  за рабочие
места на «Пермском свинокомплексе», где до кризиса трудились  23 тысячи работников.
Как отметила выступающая, после того, как  руководство предприятия начало процесс
банкротства, трудовой коллектив  вместе с профсоюзом подал в суд. В результате
предприятие удалось  сохранить, а новые хозяева оплатили его долги.

  

Однако, по словам профсоюзного лидера, после этого на предприятии  возникли другие
проблемы – владельцы изменили форму хозяйствования,  стремились утаить прибыль, а
также сократили социальные гарантии для  рабочих.

  

«Не исполнялись обязательства, прописанные в коллективном договоре», -  рассказала
она, в частности, подчеркнув, что на протяжении двух лет не  производилась
индексация заработной платы.

  

«Мы подали иск в суд, однако в иске нам отказали», - продолжила профсоюзная
активистка.

  

«Сегодня трудовые коллективы не защищают ни судебные инстанции, ни  госинспекции.
Нужно, чтобы за нами была поддержка Коммунистической  партии!», - подчеркнула С.П.
Кунафина в заключение.

  

  

«Съезд  укрепит союз Компартии, народно-патриотических сил и трудовых
коллективов»
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В перерыве II Всероссийского съезда представителей трудовых коллективов лидер
КПРФ Г.А. Зюганов выступил перед журналистами.

  

- На наш съезд съехались представители ведущих трудовых коллективов,  - рассказал
Геннадий Андреевич. – Нынешний форум собрался в  чрезвычайных условиях, когда над
планетой бушует кризис, когда  Российская Федерация принимает очередной бюджет,
где не выделено  финансовых ресурсов ни на развитие производства, ни на
модернизацию, ни  на поддержку трудовых коллективов. В условиях, когда раскрыты
дикие  хищения народных средств, в том числе и в министерстве обороны, которое  все
больше превращается в криминальную клоаку. Деньги, предназначенные  на
обеспечение обороноспособности и безопасности, разворовываются в  невиданных
масштабах.

  

«Мы подготовили антикризисную программу, - продолжил лидер КПРФ, - в  основе
которой - развитие производства, поддержка науки, образования, а  также реальная
социальная политика. Она прошла апробацию в ходе думских и  президентских выборов,
и с каждым днем становится все актуальнее и  актуальнее. Поэтому по просьбе
представителей трудовых коллективов,  рабочих, крестьян, учителей и врачей, научных
работников, руководителей  народных предприятий эта программа вынесена на наш
съезд. Я уверен, что  она будет одобрена и станет главным документом для всех
трудовых  коллективов, где мы создадим свои рабочие комиссии и штабы для ее 
реализации».

  

«Надо иметь в виду, - подчеркнул Г.А. Зюганов, - что следующий год  будет еще более
сложным, чем нынешний. Потому что ассигнования в  федеральном бюджете на базовые
отрасли производства урезаются почти на  800 миллиардов рублей. Более того,
непродуманное и плохо подготовленное  вступление страны в ВТО обескровливает наш
бюджет еще примерно на такую  же сумму.  А если учесть, что дополнительные
средства, которые  формировались за счет высоких мировых цен на нефть, в основном 
отправляются за рубеж в чужие банки под 2% (причем сами берем эти же  деньги под
5-8%, а своим товаропроизводителям даем под 15-20%), то  становится очевидно, что
такая криминальная схема разрушает наши базовые  отрасли и не позволяет
развиваться социальной сфере».

  

«Я уверен, что нынешний съезд даст хороший толчок для развития  производства и
одновременно укрепит союз народно-патриотических сил, в  центре которого стоит
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Компартия России», - сказал в завершении лидер  КПРФ.

  

* * *

  

Участвовавший в пресс-конференции заместитель Председателя ЦК КПРФ, 
руководитель Всероссийского штаба протестных действий В.И. Кашин  рассказал, что на
съезд прибыли делегаты из всех российских регионов. До  этого прошли региональные
конференции представителей трудовых  коллективов. «Явка делегатов зашкаливает за
97%. Такой процент явки не  всегда бывает даже на наших партийных мероприятиях.
Здесь также много  приглашенных. На съезде представлены все структуры
Всероссийского штаба  протестных действий, куда входят 37 общественных организаций
и 12  независимых профсоюзов», - подчеркнул Владимир Иванович.

  

«Разумеется, мы не отправляли приглашение Шмакову и некоторым другим  одиозным
людям. Но хочу вам сказать, что, допустим, руководители  краснодарских краевых
профсоюзов работников ЖКХ, агропромышленного  комплекса, входящих в ФНПР,
принимают участие в работе нашего съезда.  Здесь присутствует и ряд других
региональных профсоюзных лидеров», -  сказал В.И. Кашин, отвечая на один из
вопросов журналистов.

  

  

Г.А. Зюганов: «Наша задача – добиться объединения трудящихся»

  

  

На съезде выступил Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

  

- 70 лет назад началось контрнаступление наших войск под  Сталинградом, - напомнил в
начале своего выступления лидер КПРФ. –  Сталин поручил разработать эту операцию
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Жукову и Василевскому, и вся  страна была мобилизована для того, чтобы разгромить
800-тысячную  группировку войск вермахта. В результате этой операции в плен попали
300  тысяч вражеских солдат, три десятка генералов во главе с фельдмаршалом 
Паулюсом.

  

«Символом великого Сталинградского сражения, - продолжил Геннадий  Андреевич, -
стал дом сержанта Павлова. Его защищали 24 человека. В  основном, простые
труженики. Там были русские, украинцы, белорусы,  казахи, представители других
национальностей Советского Союза. Его  штурмовали отборные войска вермахта,
опиравшиеся на промышленность всей  Европы, но так и не сумели взять эту крепость.
Поэтому дом Павлова  является символом нашего великого мужества, храбрости и
несгибаемости  того строя, который защищает простой труженик».

  

«Но как только руководство КПСС отделилось от трудового народа,  перестало
отстаивать его интересы, а Горбачев и его камарилья совершили  предательство, все
посыпалось. И сегодня мы пожинаем плоды этого  невиданного предательства», -
подчеркнул лидер КПРФ.

  

Г.А. Зюганов напомнил, что в следующем году будут отмечаться три  знаковые даты:
20-летие КПРФ, 20-летие расстрела Дома Советов и 20-летие  принятия новой
Конституции, которую лидер коммунистов назвал  «Конституцией президентского
самовластия».

  

«Белый дом был расстрелян для того, чтобы капиталисты и жулики  восторжествовали
над народом, чтобы уничтожить власть Советов – власть  трудящихся», - отметил Г.А.
Зюганов.

  

«Мы должны не плакать, а осознать, что никто не собирается делать из  России
сильную, умную, преуспевающую демократическую страну. Задачи  нашими
противниками ставятся прямо противоположные», - подчеркнул  Геннадий Андреевич.

  

Говоря о продолжающемся всемирном экономическом кризисе, лидер КПРФ  заметил,
что «ни опыт Европы, ни опыт Америки, ни уникальный опыт Китая  для нынешней
российской власти – не указ. Она продолжает все продавать и  растаскивать, и ждать
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от нее каких-то изменений абсолютно нереально».

  

В качестве бессовестности политики российских властей Г.А. Зюганов  привел
следующий пример. Недавно не стало старейшего российского  ученого, гениального
математика, академика РАН Сергея Михайловича  Никольского, признанного
«человеком двадцатого века». Но ни один из  ведущих телеканалов об этом не сообщил.

  

«Советский запас прочности съеден, - подчеркнул далее лидер  коммунистов. -
Продолжение нынешнего курса неизбежно закончится распадом  наших огромных
пространств. Единственный выход – народовластие и  социализм. А для этого
необходимо максимально объединить усилия КПРФ,  народно-патриотических сил и
трудовых коллективов».

  

«Нынешнюю власть общество отторгает. Восемь из десяти граждан не  пошли на
последние выборы. И никакое воровство голосов «Единую Россию»  не спасет. Это не
партия, это сброд чиновников и лизоблюдов, у которых  две цели – усидеть у денежного
мешка по имени бюджет и в своем кресле.  Но долго это продолжаться не может. И наша
задача – добиться объединения  всех трудящихся, всех талантливых и совестливых
людей. Для этого у нас с  вами сегодня есть все необходимое», - сказал, завершая свое 
выступление, лидер КПРФ.

  

* * *

  

В ходе съезда был продемонстрирован документальный фильм, созданный  творческой
группой отдела агитации и пропаганды ЦК КПРФ. Он был посвящен  развитию
промышленности Белоруссии, где государство оказывает  производству мощную
поддержку.

  

По итогам Съезда были приняты антикризисная программа и Постановление «Наша
цель – народовластие и социализм».

  

 16 / 18



«Мы не сдадимся – это наша страна и наша земля!» В Москве прошел II Всероссийский Съезд представителей трудовых коллективов. Итоговый материал

  

Программу КПРФ – поддерживаем!

  

  

II Всероссийский Съезд представителей трудовых коллективов постановил:

  

- Cчитать, что в отчетный период Всероссийским  штабом протестных действий
проведена значительная работа по реализации  постановления I Cъезда
представителей трудовых коллективов,  способствующая консолидации патриотических
сил за свободу и  независимость России. Организация народного сопротивления
разрушительным  реформам нашла широкий отклик в самых глубинах народных масс. 
Дальнейшее объединение всех протестующих и не согласных с демонтажем и 
уничтожением производственного и научно-технического потенциала России, 
становится главной задачей всего трудового народа страны.

  

- Признать, что руководством России проводится  преднамеренное разрушение
экономики страны, уничтожение Вооруженных Сил,  учреждений народного
образования и здравоохранения. При попустительстве  властей в России подвержены
разграблению природные ресурсы, финансовые  средства с их последующей отправкой
за границу. Постоянно и методично  ущемляются права граждан на получение
достойных зарплат и пенсий,  удовлетворение образовательных и лечебных услуг, что
ведет к понижению  жизненного уровня народа.

  

- Выразить недоверие Правительству Российской Федерации. Предложить  Президенту
РФ создать коалиционное правительство на основе предложений  партий, имеющих
представительство в Государственной Думе Федерального  Собрания России.
Потребовать от правительства сменить курс развития  страны и направить его на
сохранение в полном объеме институтов  социальной сферы и науки, на развитие
реального сектора экономики на  основе государственного регулирования и
ценообразования, создания  оптимальной системы кредитования.

  

- Депутатам – делегатам фракции КПРФ в Государственной Думе  Российской
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«Мы не сдадимся – это наша страна и наша земля!» В Москве прошел II Всероссийский Съезд представителей трудовых коллективов. Итоговый материал

Федерации внести поправки в соответствующие законы,  предусматривающие создание
коалиционного правительства из представителей  политических партий, имеющих свое
представительство в Государственной  Думе Российской Федерации.

  

- Принять Антикризисную программу в качестве документа, предлагающего
необходимый комплекс мер по выводу страны из кризиса.

  

- Считать необходимым поручить каждому делегату съезда довести до  трудовых
коллективов смысл и содержание Антикризисной программы, обратив  особое внимание
на необходимость национализации естественных монополий и  базовых отраслей
экономики, что позволит существенно пополнить  государственный бюджет, а,
следовательно, увеличить заработную плату,  социальные выплаты, снизить налоговую
нагрузку на предприятия,  остановить рост цен на товары первой необходимости и
тарифы, обеспечить  конституционное право граждан на бесплатное образование и
охрану  здоровья, бесплатное жилье, возродить  реальный сектор экономики,  включая
сельское хозяйство, обеспечив их доступными кредитами,  реализовать эффективные
меры их тарифной защиты в условиях ВТО.

  

- Съезд поддерживает деятельность Всероссийского штаба протестных  действий, его
региональных структур, и поручает штабу осуществление  полномочий по реализации
решений съезда.

  

* * *

  

Завершился II Всероссийский Съезд трудящихся гимном СССР. Затем  участники и гости
форума стали зрителями яркого концерта творческих  коллективов.
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